



Hallbergmoos, 13. Oktober 2021

Bürgermeister Josef Niedermair
Rathausplatz 1

85399 Hallbergmoos

Die Fraktionen von SPD und Bündnis90/Die Grünen im Gemeinderat Hallbergmoos stellen, zusammen mit den Ortsgruppen der beiden Parteien, folgenden Antrag zur

Errichtung einer „Arbeitsgruppe genossenschaftliches Bauen“.

Genossenschaftliches Bauen ist ein weiterer Baustein im Hallbergmooser Wohnungsmix. Das Genossenschaftsmodell zielt in erster Linie auf Haushalte mit mittlerem Einkommen und Familien mit Kindern ab, die nicht in der Lage sind, sich auf dem freien Wohnungsmarkt dauerhaft mit Wohnraum selbst zu versorgen – aber eben auch keinen Anspruch auf öffentlich geförderten Wohnraum haben.

Ziel der Arbeitsgruppe ist die Erarbeitung von Kriterien bezüglich einer Ausschreibung in Form einer Konzeptvergabe.

Für die Fraktionen:

Sabina Brosch, Bündnis90/Die Grünen und Stefan Kronner, SPD